

# 龍西だより



令和5年度 学校だより  
第9号  
令和5年6月2日  
熊本市立龍田西小学校  
校長 堀下 欣也

## 地域の方々へ感謝～スクールガード～



本校には「スクールガード」といって、子どもたちの登校・下校を見守ってくださる地域の方々がおられます。30名近くの方が登録されていると聞いています。毎日、交差点や交通量の多い場所で見守っていただいています。

あるスクールガードの方が、『1年生から「いつも、はた、ありがとうございます。」とお礼を言われましたよ。とてもうれしかったです。』と話されました。子どもたちのために時間を使って見守りをしていただいている方々です。あいさつやお礼が上手にできるといいな、と思っています。

スクールガードの方々には、学校から「あいさつカード」を複数枚ずつ配付しています。あいさつが上手な子どもには、スクールガードの方々がこのカードを渡されます。

カードが10枚たまると、私（校長）から「あいさつ名人認定証」を渡します。すでに名人認定証を渡した子どももいます。あいさつ名人がたくさん出ることを期待しています。

このあいさつカードは、先生方にも配付しています。地域の方や先生方からほめてもらえるあいさつができるように、ご家庭でも励ましていただけたらと思います。

※ 登下校の見守りは、スクールガードの方々以外にも、PTAや民生委員の方々にもご協力をいただいていることを加えてお伝えします。

## 運動会、お世話になりました

先週の運動会は、好天のもと多くの保護者の皆様にご観覧いただき、ありがとうございました。天気がよすぎて気温が上がり、熱中症の心配をしておりましたが、無事に終了することができました。

保護者の皆様には、前日の準備や終了後のテント片付けなど、暑い中ご協力いただき、大変お世話になりました。

子どもたちの競技では、それぞれの学年で練習の成果が出ました。精一杯がんばった子どもたちをほめたいです。

このような学校行事は、目標の実現に向け、子どもたちや先生方が一緒になって取り組むプロセスが重要です。練習の途中では、うまくいかない時もあります。子どもたちが意欲をもって最後までがんばることができるように、当日まで先生方は様々な指導をしています。私が知らない苦勞もたくさんあったと思いますが、運動会後の先生方の表情は、子どもたち同様にとてもよい表情をされていました。

この運動会で、それぞれの学級・学年がまとまったことも成果の一つです。これからのクラスづくりにプラスになるはず。今回の運動会のがんばりを自信とし、今後の学校生活にいかしてほしいです

## もう一つの運動会～図書室運動会～

運動会前に、図書室では“図書室運動会”が行われていました。赤・白・青団別に、5月15日から26日まで、どれだけ多くの本を借りたのかを競います。1冊本を借りると、入口にある団別の玉入れのかごを模した広い紙に1つシールを貼ることができます。ある子は「校長先生、青団になって本を借りてください」とお願いしてきました。結局、白団が一番多くの本を借りました。今まで勤務した学校にこんな取り組みはなかったの、面白い取り組みだと思いました。

